



# Speichendoktor

## Ein Leben für das Fahrrad: Carsten Neugebauer ist Doktor Speiche

Zum Fahrradhandel kam Carsten Neugebauer wie die Jungfrau zum Kinde. Der gelernte Maschinenschlosser übernahm 1990 von seinem überraschend verstorbenen Schwiegervater das Fahrradhaus Schneider. Seither hat sich Neugebauer als Fachhändler etabliert, 1996 kam das „EldoRado“ in der Innenstadt dazu, erst im letzten Jahr hat er in einen Neubau des Stammgeschäfts an der Heinrichstraße investiert. Nur mit dem Radfahren selbst hält es der zweifache Familienvater nicht so sehr. Dann schon lieber Fußball: als gefürchteter „Diver“ hält er in der Stadtliga bei SSV Germania das

Tor sauber. Nach einem Fußballmatch ist auch – eher zufällig – sein neuester Service erdacht worden. Weil der Antransport kaputter Fahrräder offenbar nicht immer leicht ist, kommt Neugebauer den Kunden jetzt im Reparaturmobil entgegen: dann heißt er Doktor Speiche, trägt den unvermeidlichen schneeweißen Kittel und ein Das-kriegen-wir-schon-hin-Lächeln auf den Lippen. Im Zweifelsfall wird sogar vor Ort repariert. (c)

**Doktor Speiche, der mobile Fahrrad-Reparaturdienst, Heinrichstr. 11, Tel: 244546**